



DJ Ecky jr. & DJ Yanek machen Ihren Hochzeitstag unvergesslich

DJ Ecky jr. & DJ Yanek - jetzt auch auf der neuen Webseite: hochzeitsdj.com

DJ Ecky jr. & DJ Yanek sind seit 1988 erfolgreich im Musikgeschäft tätig. Seit einigen Jahren sind die beiden auch gut gebuchte HochzeitsDJ für Mitteldeutschland, Bayern und Hessen.

Der schönste Tag im Leben vieler Paare ist die Hochzeit. Die Musik spielt dabei eine wesentliche Rolle. DJ Ecky jr. & DJ Yanek machen den Hochzeitstag zu einem unvergesslichen Erlebnis. Die Musik der beiden Profis hebt die Stimmung aller Hochzeitsgäste. Egal, ob Sie gefühlvolle Hintergrundmusik beim Essen, rhythmische Tanzmusik oder zu späterer Stunde flotte Disco-Sounds benötigen - DJ Ecky jr. & DJ Yanek treffen jeden Geschmack.

Vorab sollte das Brautpaar sich über seine Musik-Vorlieben Gedanken machen. Natürlich kann auf Wunsch auch ein Motto gewählt werden. Um den Geschmack aller Hochzeitsgäste zu treffen, sollten Sie sich zuvor mit ein paar engen Vertrauten besprechen. Bis 5 Uhr morgens gehen DJ Ecky jr. & DJ Yanek auf die Stimmung Ihrer Gäste ein und passen das Programm entsprechend an. Ein weiterer Vorteil ist, dass DJ Ecky jr. & DJ Yanek um einiges weniger kosten als eine Band.

Den DJ für Hochzeit Hessen bucht man am besten so früh wie möglich, denn nicht nur Hochzeitsmusik Bayern ist sehr begehrt. In manchen Fällen ist es aber auch möglich, DJ Ecky jr. & DJ Yanek kurzfristig zu buchen. Die ersten Absprachen sind schon am Telefon möglich, danach kann jederzeit ein Treffen arrangiert werden, um die Details zu besprechen und sich kennenzulernen.

Kontaktieren Sie DJ Ecky jr. & DJ Yanek noch heute über die neu gestaltete, übersichtliche Webseite: <http://www.hochzeitsdj.com>.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

hochzeitsdj.com

Herr Jens Großmann
Turmweg 7
98744 Oberweißbach

hochzeitsdj.com
dj@hochzeitsdj.com

DJ Ecky jr. und DJ Yanek verfügen über langjährige Erfahrungen auf Feiern, Festen, Partys, in Discotheken und Clubs. Seit Oktober 2012 sind sie gemeinsam als hochzeitsdj.com tätig.